

Realizó la licenciatura en Ciencias Biológicas en el año 1990 y el Doctorado en Biología en el año 1994, ambos en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga.

Profesor Asociado en el Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Málaga entre los años 1997-2002. Profesor Titular de Universidad desde 2002.

Investigador principal de varios proyectos de investigación relacionados con la mejora biotecnológica de especies de interés agronómico como fresa, aguacate y olivo. Experto en cultivo in vitro y transformación genética de plantas.